



REPAS DE FIN D'ANNÉE 2024 - 2025



Du fait de l'indisponibilité de la salle de Pennevayre le 30 juin 2025, le repas de fin d'année aura lieu exceptionnellement au Dancing le Madison, à Saint Auvent, qui nous accueillera pour une soirée privée.

Le Madison est situé à environ 25 km de Verneuil sur Vienne. Nous organiserons à partir de Verneuil ou autre lieu, pour ceux qui le souhaitent un covoiturage.

Pour des raisons d'organisation, nous vous demandons de vous inscrire le plus rapidement possible *(nous ne prendrons plus d'inscription après le 23 juin 2025)*.

Comme les autres années, vous pouvez bien sûr venir avec des accompagnants (conjoint, amis, etc).

La soirée commencera à partir de 18h30, le repas sera servi aux environs de 20h, et la soirée dansante se prolongera jusqu'à minuit.